

Estuvimos en Fuenlabrada Ciudad del Minibasket

Escrito por Administrador
Sábado, 25 de Junio de 2011 01:00 -

Los pasados 11 y 12 de Junio estuvimos presentes por segundo año consecutivo en FUENLABRADA CIUDAD DEL MINIBASKET, una auténtica fiesta para equipos Benjamines y Alevines de todo Madrid.

Nuestros Benjamines y Alevines mostraron un buen nivel ante rivales de entidad como Estudio, Fuenlabrada o Torrelodones. Ambos pasaron la primera fase de un exigente torneo en el que se jugaban varios partidos cortos durante la jornada. Pero sin duda lo mejor fue que todos volvieron a disfrutar de un gran día de BALONCESTO, como muestran las fotos que nos ha enviado Juan Martín, padre de uno de nuestros jugadores benjamines.

